

Par respect de démocratie, majorité et opposition disposent d'un emplacement de taille identique pour leur libre expression. Ces propos sont sous la stricte responsabilité de leurs auteurs.

MAJORITÉ (44 élus)

« 100 % Asnières »

Toute l'équipe municipale est engagée avec les services municipaux pour dynamiser le commerce à Asnières.

Nous veillons tout particulièrement à ce que cette période ne conduise pas à une dégradation de la qualité de l'offre de commerces proposée aux Asniérois. Nous travaillons au contraire à préparer l'avenir pour aboutir à une offre commerciale riche, diverse et qualitative.

La Mairie recourt pour cela à la préemption. Ce mécanisme permet d'influer sur le devenir de cellules commerciales initialement destinées à des activités redondantes ou peu utiles au quartier, afin de favoriser des activités plus qualitatives ou non présentes. Cet outil est particulièrement efficace mais coûteux et ne peut donc pas être utilisé trop régulièrement. Sa mise en œuvre se décide en Conseil municipal, permettant aux Asniérois de prendre connaissance de tout le travail accompli par la Mairie.

Trois commerces ont déjà bénéficié de cette procédure depuis le début de ce mandat. Le magasin *Toiles Chic* a ainsi ouvert au 88 avenue de la Marne en septembre 2020, tout comme le restaurant *Audass'*, rue Denfert-Rochereau. Ce dernier propose pour l'instant de la vente à emporter avant de pouvoir accueillir ses clients lorsque la situation le permettra. Enfin, un traiteur va ouvrir très prochainement rue Gallieni.

En plus de celles-ci, ce sont actuellement une dizaine de cellules commerciales qui font l'objet d'une procédure de préemption, d'autres suivront.

La période que nous traversons a souligné l'importance de la qualité de notre cadre de vie. La proximité de commerces qualitatifs et variés y contribue grandement. Nous y travaillons donc chaque jour avec Manuel Aeschlimann, notre Maire.

« Centristes UDI et Macronistes »

Se mobiliser autour du changement climatique est un enjeu majeur. La Covid a accentué la fréquentation de nos espaces verts. La biodiversité et la végétalisation répondent à des besoins environnementaux identifiés, captation de CO₂, création de zones d'ombre... Notre groupe sera un acteur de ces actions.

OPPOSITION (9 élus)

« Asnières et vous »

FORCES DE PROPOSITIONS

Depuis notre élection il y a 1 an, nous nous efforçons de faire entendre notre/votre voix au Conseil Municipal et restons engagés pour le renouveau du débat démocratique et plus d'écoute de la diversité asniéroise.

Bien que l'espace d'expression des minoritaires soit très réduit (quand il n'est pas en plus tronqué), nous souhaitons aller de l'avant en étant force de proposition et en nous faisant l'écho des questions et attentes des asniérois :

- Sécurisation des piétons, PMR et vélos
 - Prise en compte des propositions pour le futur cahier des charges des cantines scolaires
 - Accès à la plateforme Réserve Civique pour les associations et les bénévoles locaux
 - Transparence et équité dans l'accès à la vaccination.
- N'hésitez pas à nous solliciter.

LREM Catherine Sandrine Frédérique et MoDem François
Attention aux imitations
elus.asnieresetvous@yahoo.com

« Choisir Asnières »

L'obligation annuelle de dresser des rapports sur la situation de la Ville en matière de développement durable et d'égalité entre les femmes et les hommes n'est pas censée être un simple gadget : ces rapports doivent guider la politique de l'année.

Cette année, la majorité n'a pas jugé bon de les présenter avant le vote des orientations budgétaires : cela prouve le désintérêt total qu'elle porte à ces sujets dans sa politique, contrairement à ce que quelques articles dans *Asnières Infos* pourraient laisser penser !

Pour nous ce ne sont pas des sujets annexes.

Laurent Guillard, Francesca Pasquini et Thomas Bury
<https://lstu.fr/choisir-asnieres>
Tél. 0972305741

« Changeons notre ville »

Après le 8 mars, journée des droits des femmes, notre collectif a mené une campagne de tractage et de collage pour formuler des propositions en faveur de l'égalité des genres, comme la réduction des écarts de rémunération des agents ou un renommage des rues.

Pour plus d'informations : changeonsnotreville.fr
Romain Jehanin et Yeelen Ravier